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Ancora niente dati Covid daVelletriaa

Nel diario del sindaco di Velletri Orlando Pocci il linkper rivedere la diretta che si è effettuata sui social
ieri alle ore 18:30

“Mercoledì 13 maggio 2020

«C’è fermento…» prendo in prestito la battuta delfilm Mediterraneo, magistralmente diretto daGabriele
Salvatores, per leggere quello che staaccadendo oltre la crisi che ci ha visti costretti nellenostre
abitazioni da troppe settimane. Un fermentodi vita quotidiana per le abitudini, per gli amici, per losport.
Un fermento per l’economia reale, quella delbar e del parrucchiere che voglio significare vita pergli
esercenti e libertà per i cittadini. Fermento dipartecipazione, lo registro dai contatti che vedo nellemie
dirette e dalla partecipazione a eventi culturaliche comunque stanno riprendendo. Solo ieri,martedì 12
maggio, abbiamo trasmesso l’open daydell’Asilo Nido comunale, esperienza interessanteper far capire
a neogenitori la nostra strutturapubblica, i servizi e le attività che attendono ibambini. Quasi
contestualmente si è svolto unseminario sulla piattaforma del Comune sulle SmartCity e sul 5G,
argomenti di forte attualità vista lanecessità di un cambiamento delle nostre abitudini.Un occhio alla
tecnologia e uno alla salute,sappiamo del dibattito che si sta sviluppando sul 5Ge procederemo
applicando il principio di massimaprecauzione.

Durante la diretta di ieri, martedì 12 maggio, chepuoi rivedere qui, ho ricevuto una domanda sulla
possibilità di accedere gratuitamente a internet conun sistema di hotspot, servizio che è già attivo da
diverso tempo e interessa tutte le piazze e i luoghipubblici di Velletri. Per accedere basta recarsi in uno
dei punti coperti e quando appare la rete «WiFiVelletri» seguire le semplici istruzioni per la
configurazione. Attualmente si sono registrati alservizio 20 mila utenti e circa 2 mila lo utilizzano
attivamente.

Pubblicato da Comune di Velletri su Martedì 12 maggio 2020

Siamo ancora in attesa che la ASL termini le verifiche sulla nuova piattaforma informatica prima di
aggiornare la tabella riepilogativa dell’andamento dell’epidemia a Velletri”. Lo scrive il sindaco veliterno
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https://www.facebook.com/comune.velletri/videos/711722129601695/
https://www.facebook.com/comune.velletri/
https://www.metamagazine.it/ancora-niente-dati-covid-da-velletri/

